

Heute ist der errechnete Geburtstermin.

Der Bauch hat sich gesenkt, die Milchleiste ist schon sehr dick und die Welpen bewegen sich deutlich sichtbar. Appetit hat Fenja keinen, aber das schon seit Tagen ... sie lässt sich aus der Hand füttern und die Hauptration bekommt sie als Leckerlies bei den Spaziergängen.

Einzig die Temperatur ist noch immer konstant zwischen 37,4° und 37,9°

Fenja hat auch ganz brav im Garten zu graben begonnen - allerdings an einer eher unmöglichen Stelle. Es sieht so aus, als wollte sie ihren Welpen ein Mausloch am Weg als Höhle zumuten!

An der Wurfkiste zeigt sie noch keine Interesse - dort hat sie nur einmal einen Kauknochen versteckt.

Also können wir nur warten!

---

---